
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。新年度が始ま
り、私にとりましてはとても大きな緊張
感の中で、7月3日のクラブアッセンブ
リー、7月10日のガバナー公式訪問と大き
な行事が2つ続きました。1週お休みが
あったので、本日の例会は久しぶりの感
じがします。

　7月13日土曜日に中央公民館で、三条東ロータリークラブ
主催の社会奉仕事業 講演会が開催されております。私は所
用で、残念ながら聞きに行けなかったのですが、参加いただ
いた方々には有難うございました。
　また、来週の31日には「納涼例会」が行われます。多くの
ご参加をお願いいたします。またその会においては、地区奨
学生、高橋映華（はな）さんのミニ壮行会も予定されておりま
す。親睦委員会の皆さまにはよろしくお願いいたします。 
　本日の卓話は、野村証券㈱新潟支店長の木村様からお話
しをいただきます。木村様、どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。
　簡単ですが、会長あいさつとさせていただきます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎大谷ガバナー事務所より
　「公式訪問の御礼」
◎三条東RCより
　「社会奉仕事業ご協力の御礼」
◎地区事務所より
　「米山記念奨学生親睦交流会のご案内」
　　　日　程　8月31日（土）～9月1日（日）
　　　行　先　上越方面
◎大谷ガバナー事務所より
　「2019-20年度 地区大会のご案内」
　　　日　程　10月26日（土）、27日（日）
　　　会　場　1日目 やすね
　　　　　　　2日目 デュオ・セレッソ
◎村上岩船RCより
　「創立20周年記念式典のご案内」
　　　日　時　11月23日（土）14：30～17：00
　　　会　場　瀬波温泉 汐美荘

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　本日の卓話は野村證券新潟支店長 木村様よりお
話をいただきます。

船越良則さん
　7月13日にインターアクト年次大会に行って来ま
した。高校生が本当にがんばっていました。

野水靖之さん
　来週の納涼例会、皆さん楽しみましょう。
宜しくお願い致します。

衛藤泰男さん
　去る7月10日、大谷ガバナー公式訪問例会の後半
中沢会員に写真撮影の支援を頂きました。中沢さ
んありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　先週ですが、松永会員と釣りに行って来ました。
ビギナーズラック！大変なる釣果でした。陸（お
か）釣りは全く縁がありません。

小林吾郎さん
　あつくなってきました！
樺山　仁さん
　いよいよ夏本番となります。体調に気をつけて下
さい。本日の木村様の卓話に期待しております。

渡辺勝利さん
　野村證券 木村講師ありがとうございます。
　もう少しで夏！！
落合孝夫さん
　梅雨明けしたようです。
石橋育於さん
　都合により早退させていただきます。
柳取崇之さん、　金子俊郎さん、　木村文夫さん、
中沢真幸さん、　中林順一さん、　石黒良行さん、
丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、伊藤寛一さん、
神子島正樹さん、小林卓哉さん、　関川　博さん、
杉山幸英さん、　小越憲泰さん、　米山智哉さん
　野村證券新潟支店長 木村真教様を歓迎致します。
本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　7月24日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   128,000
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【ゲスト】
 ・野村證券㈱新潟支店
　　　　　支店長　木村真教 様
　　　　　ウェルス・パートナー課
　　　　　　　　　橋口　達 様

3
2019.7.24（No.3012)

楽しいロータリーでつながろう

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

若槻八十彦
野崎喜一郎
小出子恵出
柳 取 崇 之
中 條 克 俊
西 山 徳 芳
松 永 一 義
明田川賢一

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／大谷光夫

［7.12］吉田RCへ
 ・伊藤寛一さん
［7.12］三条RACへ
 ・若槻八十彦さん、野崎喜一郎さん、
 ・柳取崇之さん、　荻根澤隆雄さん
［7.13～14］
　インターアクト年次大会（新潟）へ
 ・船越良則さん
［7.15］第2分区会長幹事会（新潟）へ
 ・関川　博さん
［7.18］三条東RCへ
 ・小林卓哉さん、　中村和彦さん
［7.18］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［7.20］会員増強セミナー（上越）へ
 ・五十嵐博宣さん
［7.20］
　ロータリー財団ミーティング（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん、吉井直樹さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
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■本日の出席会員数：58名中39名
■先々週出席率：87.93％
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「卓　話」
「新潟イノベーションプログラム2019について」

     野村證券㈱ 新潟支店 支店長　木村真教 様
　皆様こんにちは、野村證券株式会社新潟支店長の
木村でございます。
　本日は表題について大きく3つに分けてお話を差
し上げたいと思います。
　1つ目はイノベーションプログラムとは何か、2つ
目は昨年の新潟イノベーションプログラムについ
て、3つ目は本年の新潟イノベーションプログラム
についてになります。
　早速ではございますが、昨年の新潟イノベーショ
ンプログラムについての映像をご覧ください。

　　　～DVD放映～　5分ほど

　ありがとうございました。
　それでは、皆様お手元の青い冊子をお取りくださ
い。（「地域に新事業の種を生み出すイノベーショ
ンプログラム」）
　イノベーションプログラムは元々、野村総合研究
所の2030年研究室の斎藤さんという方が発起人で
す。そこで斎藤さんは全国の革新者と言われる方々
の事例を100個収集しました。snowpeakの山井さん
や、北海道の岩田書店の店主といった方々の取り組
みを「日本の革新者たち」という本にまとめまし
た。その本を元に、地域で革新を起こそうと始めた
ものがイノベーションプログラムです。
　斎藤さんが北海道出身ということもあり、5年前
に十勝イノベーションプログラム（TIP）が開始いた
しました。先例として様々な事業が誕生しておりま
す。元ライブドアの堀江氏が立ち上げたロケット事
業のインターステラーが話題ですが、その中で宇宙
葬という突拍子もないアイデアがございます。それ
もこのTIPが一部かかわっております。
イノベーションプログラムがほかの様々な勉強会や
セミナーと異なる点が4つございます。

①　異次元の革新者との遭遇や異領域の経営人材を
　　組み合わせる
②　Needsではなく、Wantsを原動力にする
③　課題解決ではなく、クレイジーアイディアを促す
④　輪の中に入り、一緒になってプロデュースする
　　（もがく）

　続いて、縦長の「『新潟イノベーションプログラ
ム（NIP）』第2期開催について」の冊子をご覧くだ
さい。
　昨年は三条出身でいうと、アーネスト様、ニイガ
タ製販様、Wastec ENERGY（マルソー）様、丸山健
太様、石川竜太様といった方々にご参加いただきま
した。
　約半年間のプログラムを通じて山井さんや里山十
帖の岩佐さんに刺激をいただきながら、10個の事業
構想が誕生いたしました。同時に本業でのコワーク
も生まれております。特に佐渡の太鼓やウイスキー
といった事業構想は新聞記事でも取り上げられ、事
業化に向けて動いております。

　本年のクリエイターの方々も非常に特徴のある素
晴らしい方々に集まっていただいております。コン
セプトはTechnology、Entertainment、Designの頭
文字であるTEDです。
　最後に一番後ろのページをご覧ください。
　本年のスケジュールが載っております。ぜひとも
新潟で新しいビジネスの種を生み出したく思ってお
ります。本日ご出席の皆様のご法人の中で、若い社
員の方のご参加を心よりお待ち申し上げておりま
す。
　本日は貴重なお時間を頂戴し誠にありがとうござ
いました。
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か）釣りは全く縁がありません。

小林吾郎さん
　あつくなってきました！
樺山　仁さん
　いよいよ夏本番となります。体調に気をつけて下
さい。本日の木村様の卓話に期待しております。

渡辺勝利さん
　野村證券 木村講師ありがとうございます。
　もう少しで夏！！
落合孝夫さん
　梅雨明けしたようです。
石橋育於さん
　都合により早退させていただきます。
柳取崇之さん、　金子俊郎さん、　木村文夫さん、
中沢真幸さん、　中林順一さん、　石黒良行さん、
丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、伊藤寛一さん、
神子島正樹さん、小林卓哉さん、　関川　博さん、
杉山幸英さん、　小越憲泰さん、　米山智哉さん
　野村證券新潟支店長 木村真教様を歓迎致します。
本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　7月24日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   128,000
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新潟イノベーションプログラムの目的と特徴
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 異なる能力を持つ経営人材やクリエイター人材の相互触発によって新
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新潟イノベーション・プログラムの進め方
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神子島正樹さん、小林卓哉さん、　関川　博さん、
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